

2020年3月23日
山陽バス株式会社

新型コロナウイルスの感染予防について

いつも山陽バスをご利用いただきましてありがとうございます。

山陽バスでは、新型コロナウイルスの感染症対策のため、運転士や係員はマスクを着用して業務しています。

また、折り返し時の扉開放や換気扇の積極利用などバス車内の換気に努めているほか、原則毎日バス車内の吊り輪・手すり等の拭き掃除を実施、貸切バス・高速バス車内等でのアルコール消毒液の設置など予防措置を講じております。ご理解賜りますようお願い申し上げます。

<国土交通省、厚生労働省からの新型コロナウイルスに関するお願いです。>

「混雑した車内は一般的に感染拡大のリスクが高いことから、混雑緩和のため、テレワークや時差通勤を積極的に行っていただきますようお願いいたします。また、感染症対策のため、手洗い、アルコール消毒、咳エチケットにご協力をお願いします。」

新型コロナウイルス感染症につきましては、首相官邸、兵庫県ホームページ等でご確認いただけます。

- ・首相官邸 (<https://www.kantei.go.jp/jp/headline/kansensho/coronavirus.html>)
- ・兵庫県 (<https://web.pref.hyogo.lg.jp/kf16/singatakorona.html>)